

La journée avec le Docteur Martin

Histoire sur un métier • 3/4 ans



Partie 1 : La Visite chez le Docteur

Monsieur Martin était un médecin très gentil qui adorait les enfants. Il passait toute la journée à soigner les gens qui avaient besoin d'aide. Il était très important pour les enfants de se sentir en sécurité avec leur médecin.

Un jour, Timmy, un petit garçon de 4 ans, a commencé à se sentir malade. Il avait le nez qui coulait et la gorge irritée. Sa maman l'a emmené chez le médecin pour qu'il puisse se rétablir.

Le médecin a accueilli Timmy et sa mère dans son cabinet. « **Bonjour Timmy, comment vas-tu ?** », a demandé le docteur Martin. Timmy se sentait un peu timide, mais il a répondu poliment : « **Je ne me sens pas très bien, Monsieur le Docteur** ».

Le médecin lui a souri et a commencé à lui poser des questions pour comprendre ce qui n'allait pas. « **Comment te sens-tu ? As-tu mal quelque part ?** » a-t-il demandé.

Timmy a réfléchi un instant avant de répondre. « **J'ai mal à la gorge et j'éternue beaucoup** », a-t-il expliqué.

Le docteur Martin a pris sa lampe de poche et a regardé la gorge de Timmy. « **Oh, j'ai trouvé ce qui ne va pas !** » a-t-il dit en souriant. « **Tu as une petite infection de la gorge, mais ne t'inquiète pas, nous allons te soigner** ».

Il a prescrit un sirop et des pastilles pour la gorge de Timmy et lui a donné des conseils pour se rétablir rapidement. Timmy était soulagé et sa mère était reconnaissante.

« **Merci, docteur Martin, pour votre aide** », a dit la maman de Timmy. Le médecin a répondu : « **Ce fut un plaisir de vous aider. J'espère vous revoir bientôt, Timmy, mais seulement en bonne santé cette fois-ci !** »

Partie 2 : La Visite de Monsieur Martin à l'École

Le lendemain, Timmy est retourné à l'école, mais il a manqué un jour et il avait un peu de retard dans les leçons. Cependant, il était heureux de revoir ses amis et de raconter son expérience chez le médecin.

Le lendemain, Monsieur Martin est venu à l'école pour parler aux enfants de leur santé. Les enfants ont été ravis de rencontrer le médecin dans leur classe.

Monsieur Martin a expliqué aux enfants comment prendre soin de leur corps en mangeant des aliments sains, en faisant de l'exercice et en se lavant les mains régulièrement. Il a également expliqué que les médecins étaient là pour aider les gens à se sentir mieux et qu'il ne fallait pas avoir peur de venir les voir si on se sentait malade.

Les enfants ont posé de nombreuses questions à Monsieur Martin, qui a répondu à toutes avec patience et gentillesse. À la fin de la visite, les enfants ont remercié le médecin pour ses conseils et son temps.

Partie 3 : Une Journée Dans la Vie du Docteur Martin

Un autre jour, Timmy a décidé de faire une surprise au docteur Martin. Il a dessiné un joli dessin pour lui et a demandé à sa maman de l'emmener chez le médecin.

Lorsqu'ils sont arrivés au cabinet médical, le médecin était ravi de voir Timmy et le dessin qu'il avait fait. « **Merci beaucoup, Timmy, c'est très gentil de ta part** », a-t-il dit en souriant.

Timmy a demandé à Monsieur Martin s'il pouvait passer une journée avec lui pour découvrir comment un médecin travaillait. Le docteur a accepté de bonne grâce et lui a montré son travail.

Ils ont commencé par la salle d'attente, où Monsieur Martin a expliqué à Timmy comment il organisait les rendez-vous et comment il traçait les dossiers médicaux des patients.

Ensuite, ils sont allés dans la salle d'examen, où le docteur a montré à Timmy comment il examinait les patients et comment il prenait soin d'eux.

Ils ont également assisté à une séance de vaccination. Timmy était un peu effrayé, mais le docteur a expliqué comment cela était important pour protéger les enfants contre les maladies.

À la fin de la journée, Timmy était ravi de tout ce qu'il avait appris et de tout ce qu'il avait vu. Il a remercié le docteur Martin pour cette journée mémorable.

Une semaine plus tard, Timmy est retourné chez le médecin pour un examen de suivi. Il était heureux de découvrir que ses symptômes avaient disparu et qu'il était en bonne santé. Le docteur Martin était très heureux de voir Timmy en pleine forme.

Timmy est parti en souriant, heureux d'avoir trouvé un ami fidèle dans le docteur Martin. Le docteur Martin était également heureux de voir son jeune patient en bonne santé et heureux.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Que s'est-il passé avec Timmy ?

- a) Il a mal à la tête
- b) Il a mal à la gorge et éternue beaucoup
- c) Il a mal au ventre
- d) Il a mal aux yeux

2) Qui a soigné Timmy ?

- a) Sa maman
- b) Son papa
- c) Le docteur Martin
- d) Son grand frère

3) Pourquoi est-ce que Monsieur Martin est venu à l'école ?

- a) Pour parler aux enfants de leur santé
- b) Pour donner des bonbons aux enfants
- c) Pour faire une inspection de l'école
- d) Pour donner un cours de mathématiques

4) Qu'est-ce que Timmy a fait pour le docteur Martin ?

- a) Il a dessiné un joli dessin
- b) Il a apporté des bonbons
- c) Il a offert une voiture
- d) Il n'a rien fait

5) Comment Timmy se sent-il à la fin de l'histoire ?

- a) Triste
- b) Malade
- c) Heureux
- d) Fatigué

Bonnes réponses :

1) b) Il a mal à la gorge et éternue beaucoup 2) c) Le docteur Martin 3) a) Pour parler aux enfants de leur santé 4) a) Il a dessiné un joli dessin 5) c) Heureux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Infection: Maladie causée par des bactéries ou des virus

Prescrit: Ordonné par un médecin pour aider à guérir une maladie

Patience: Capacité à attendre calmement

Gentillesse: Qualité de quelqu'un qui est aimable et attentionné envers les autres

Dossiers médicaux: Documents contenant des informations sur la santé des patients

Vaccination: Injection qui protège contre les maladies

Examen de suivi: Un examen pour vérifier que le patient se porte toujours bien